

「グアム研修に参加決定!」

べてみると、昔の文化や歴史が残り、広大で ガッツポーズをしました。グアムのことを調 い自然があることが分かり、 ムに行くことが決まった時、思わず 新田 明人さん(港南中)が分かり、ますます期

「出国~グアム入国」

「市内見学」 した。入国手続は緊張したけど、身振りや知っ したが、うれしくて全く眠気はありませんで いる単語を使って、自分の力で答えること した。 井手上 早紀さん(伊予中)

議な感じでした。 食感は一言では言い表すことのできない不思 本では見ることのできない果物や植物がたく 果肉はわさびじょうゆをつけて食べました。 気になって 園へ観光に行きました。 そして、 出発前から ッワー いたココナッツジュースを飲み、 ルドへ見学に行きま 和田 龍一さん(港南中) した。日

亀岡 美里さん(上灘中)

「英語教室(1日目)」 トのように、

「水泳教室」 利用し答えましたが、なかなか通じず苦労し りました。授業で習ったことを、最大限に 宇津 博美さん(下灘中) して聞き

水泳が苦手なので足の着かなこ ルに

「英語教室(2日目)」

現地の先生の英語は理解するのが難しかっ

「生活体験実習(昼食①)」 グア・ ムプレミア

希望通りのものが出てきてうれ ーガ 出てきてうれしかった。一を英語で注文しまし レッ トのフード

時に拍手に包まれ、

は昼のようににぎやかで、輝いていました。 たくさんのお店が並ぶ華やかなマ いろいろなものを売っていま ーケット

うに、グアムにも雨季と乾季の二つの季節が について勉強しました。日本に四季があるよ あり、私たちが行った季節は雨季で

古田 彩佳さん(上灘中)

「英語教室(4日目)」

努力をしました。先生方が丁寧に教えてくだ き、現地の学生との交流のときや、買い物をさったので、自分の英語力を高めることがで できるだけ完ぺきな英語で、積極的に話す

ムに着いたのは深夜2時を過ぎていま

恋人岬やスペイン広場、ラッテスト - 一ン公

んありました。見学後、珍しい果物を食べ した。どれもおい しく、個性的な味でした。

すダン先生の質問を、耳をダンボに ペラペラと話

中学校の人とも仲良くなれたのでとても楽 にしていました。ダン先生と会話でき、他の ダン先生の水泳教室だったのでとても楽 思い出ができました。 ピックにグアム代表として出場した 矢野 梓さん(港南中)

上達したかなと思います。新しい友だちがた びっくりしましたが、水泳教室の間に少しは とても良い体験ができま くさんでき、普段なら味わうことのできない

松田 晏奈さん(港南中

たけど、引率の先生方のアドバイスで少しず になれるように、英語の勉強をがんばろうと つ理解することができました。先生方のよう 西藤 佑子さん(港南中)

ムアウト

国の太陽が印象的でした。 「グアム大学訪問」 グアム大学は広い緑の芝生と青い空に南 ビックキューブを披露すると、歓声と同 10人以上の学生に握手を 岩元 勇樹さん(中山中) 僕が食堂で得意の

「チャモロビレッジ訪問」 求められました。 尾田 一輝さん(港南中)

ケットですが、チャモロビレッジの辺り した。夜の

「英語教室(3日目)」 山内 梨紗子さん(港南中)

カの教育」と「グアムと日本の季節

招いて開いたフェアウェルパ アムを後にしました。 れば、ぜひ参加したいという思いで、常夏のグ 一番の思い出は、ロー 戎井 靖智さん(下灘中) カルの子どもたちを ーティです。出

「生活体験実習(昼食②)」 た。 日野 あかりさん(伊予1するときに落ち着いて話すことができま 日野 あかりさん(伊予中)

なども学ぶことができました。 また昼食では、 に、がんばって英文をつくって注文 英語研修で学習したことを生かせるよう 日本とグアムの食文化の違い (しま

「生活体験実習(買い物)」 後藤 碧天さん(下灘中)

「現地学生との交流会」 時間がなくなり、自分のものは全く買えませ 族や友だちへのお土産を買っていたらすぐに かよく分からなかったけど、慣れてくるとだ んだん買い物するのが楽しくなりました。家 初めて 岡 きららさん(伊予中) どうすれば良

かったです。 話すことができました。何度も繰り返し話 話しましたが、だんだん慣れてくると笑顔で すことで、 最初の会話は緊張して、ドキドキしながら お互いの英語が通じ合えてうれ 菅 菜々美さん(伊予中)

ごいなと思います。 ても楽 もしろいので、話しかけやすく、一緒にいてと 現地の学生とウォー グアムの人はみんなテンションが高くてお のに現地の学生と友だちになれた自分がす スライダーがあり しろかったです。 しかったです。今思うと、言葉が通じな ルのほかにたくさんのウォ 9 篠﨑 知夏さん(港南中) 丸橋 可奈さん(上灘中) もスリル満点で クタ・

「ビーチでの英語研修」

肌で感じることができました。グアムの海ででき、水槽では味わえない魚の自然体を直接 とができたので、間近で魚を観察することが いだ海は歩いて遠くまで行くこ

> います。 西野 遥香さん(#「自然」という文化を学べたことをうれ」 西野 遥香さん(港南中)べたことをうれしく思

さを話せるようになりたいです のことが本当に好きなんだなと の海のすばらしさを話してくださり、グアム ました。僕も自分の住んでいる伊予市の良 ビーチでの会話の中で、 ダン先生はグアム いう印象を受

稲田 敏貴さん(港南中)

ることを知りました。

「さよならパーティー」

時には手 思い出ができて、この研修のすばらしい締めく 会話が弾みました。たくさんの友だちや楽し 趣味が同じ読書だということが分かり、 れません なっていました。この交流のことはずっと忘 れるか不安だったけど、さよならパ 現地の学生に積極的に英語で話-現地の子と始めに会ったときは仲良くな を振ったり笑顔で会話できるように 阿部 瑠里佳さん(伊予中) しかけると、 ティの とても

会った人たちのことを考えていました。優し 「グアム出国~自宅」 飛行機に乗って いる間ずっと、グアムで出

りになりました。

峰松 里奈さん(港南中)

「グアム研修に参加して 貴重な経験をさせてくれたみんなに感謝して てくれた先生、仲良くなったローカルの子…。 く接してくれたホテルの人、楽しい授業をし 感じたこと・学んだこと」 伊崎 茉莉花さん(伊予中)

勇気を持って声を掛けると笑顔で返事をして くれました。 持って話すことの大切さです。 この研修で学んだことは、自 僕にとってこのグアムでの9日間は、 ない英語で声を掛けるのは緊張しま またこのようなチャ 上田 実里さん(港南中) 自分から勇気を 現地の人に慣 したが、 最高

「グアム研修における研修生たちの成長」

祥代さん

研修は、 なり、 なりました。言語の習得を通して培った「心 現地の子どもたちとの交流にも現れるように り、話したり読んだりする声が徐々に力強く は静かな闘志となって外に表れるようになに感じられました。日がたつにつれて、それ たいという内なる欲求も、そのときからすで の目まで、 修会」と「報告会」で、全く様子が違っていた と心のコミュニケーション」…。これも、 していた研修生たち。しかし、 「平成20年度伊予市中学生海外派遣団」の成 初日は、ややおどおどして、 先生方と一体となっていきました。そ 街頭やビーチ等での意欲的な会話や 研修生たちの表情や態度、 為す事によって学ぶこのグアムでの 大きく変化させたように思います。 目を見張るものでした。「第1回研 自ら何かを得 聞くことに徹 、そして心

分で用意したこの7泊9日…。 るく一回り大きく、たくましく成長しました。 家族と離れた異国の地で、毎日朝食から自 今後の夢を語るようになりました。 派遣団は、

の海外体験で得た大きな収穫でした。

たことに感謝し、 このかけがえのない貴重な経験に同行でき 研修生の皆さんの今後ます



